

## Herstellererklärung

### Manufacturer's Declaration of Conformity

Nr./No.: 07/06.22

Wir / We:

**Murrelektronik GmbH**

Name des Anbieters / *supplier's name*

Anschrift:

**Falkenstraße 3**

Address

**71570 Oppenweiler**

erklären in alleiniger Verantwortung folgendes:

*declare under our sole responsibility the following:*

### Zur Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 des Europäischen Parlaments und des Rates vom 18. Dezember 2006 zur Registrierung, Bewertung, Zulassung und Beschränkung chemischer Stoffe (REACH)

Die Forderungen der Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 (REACH) sind der Murrelektronik GmbH bekannt.

Als verarbeitendes Unternehmen gelten wir entsprechend der Definition der REACH-VO als nachgeschalteter Anwender.

Nach heutigem Stand sind wir zur Registrierung von Stoffen, die in von uns gelieferten Erzeugnissen / Produkten enthalten sind, nach Artikel 7 der REACH Verordnung nicht verpflichtet.

Bezüglich Artikel 33 von REACH erklären wir folgendes und kommen unserer Informationspflicht nach:

Blei in metallischer Form ist als SVHC-Stoff auf der Kandidatenliste der Europäischen Chemikalienagentur ECHA geführt (veröffentlicht gemäß Artikel 59 Absatz 10 der REACH-Verordnung) und unterliegt - wenn über 0,1 Massen-% enthalten - der Informationspflicht nach Artikel 33.

Bei Murrelektronik GmbH kommen die Ausnahmen 6c und 7a der RoHS-Richtlinie 2011/65/EU, Anhang III, zur Anwendung. Diese Produkte sind somit RoHS-konform, aber nicht bleifrei.

Murrelektronik GmbH Produkte mit bestückten Leiterplatten und/oder gedrehten Kontakten enthalten mehr als 0,1 Massen-% Blei (CAS-Nummer 7439-92-1) im homogenen Material.

In den Lieferscheinen der Murrelektronik GmbH wird bei jeder Artikelnummer die als nicht bleifrei deklariert werden kann, darauf hingewiesen (gegebenenfalls auch mit den China-RoHS-Zeichen und der entsprechenden China-RoHS Deklarationstabelle).

Unsere Vorlieferanten sind in den Informationsprozess eingebunden und wir fordern entsprechende Aussagen ein. Nach dem uns heute vorliegenden Informationen unserer Vorlieferanten, sind uns außer den oben benannten Ausnahmen keine weiteren Erzeugnisse unseres Sortiments bekannt, die weitere Stoffe der Kandidatenliste vom **10.06.2022** enthalten (siehe auch: <https://echa.europa.eu/candidate-list-table>).

Sobald sich hier Änderungen ergeben, werden wir unserer Informationspflicht entsprechend der Verordnung (EG) Nr.1907/2006 („REACH“) nachkommen.

**Concerning Regulation (EC) No 1907/2006 of the European Parliament and of the Council of 18 December 2006 concerning the Registration, Evaluation, Authorisation and Restriction of Chemicals (REACH)**

*Murrelektronik GmbH is familiar with the requirements of the Regulation (EC) No. 1907/2006.*

*As a manufacturing company we are considered as a downstream user according to the REACH definition. To the current state we are not obliged to register the substances contained in the material / products we supply, according to article 7 of the REACH regulation.*

*Regarding article 33 of REACH we would like to inform you as follows:*

*Lead in metallic form is listed as an SVHC substance on the candidate list of the European Chemicals Agency ECHA (published in accordance with Article 59 (10) of the REACH Regulation) and is subject - if present with more than 0.1mass% - to the obligation to inform under Article 33.*

*Murrelektronik GmbH uses the exemptions 6c and 7a of the RoHS Directive 2011/65/EU according Annex III. These products are RoHS compliant but not lead-free.*

*Murrelektronik GmbH products with assembled printed circuit boards and/ or turned electrical contacts contain more than 0.1 mass% of lead (CAS number 7439-92-1) in the homogeneous material.*

*In the delivery notes of the Murrelektronik GmbH it is pointed out correlated with each article number if a product cannot be declared as lead-free (if necessary also with the China-RoHS symbol and the appropriate China-RoHS declaration table)*

*Our suppliers are involved in the information process and we request corresponding statements. According to the information available to us from our suppliers - apart from the exemptions mentioned above - no other products of our product range are known which contain further substances from candidate list from **10 June 2022** (see also: <https://echa.europa.eu/candidate-list-table>).*

*In case of any changes, we will fulfil the duty to provide information according to Regulation (EC) No. 1907/2006 ("REACH").*

---

Oppenweiler, 29.06.2022

Ort und Datum der Ausstellung  
Place and date of issue

---

Ernst Greisiger  
Leiter Prüfzentrum  
Head of Test Center

---

Claudia Wild  
Chemisch-technische Assistentin  
Lab Technician Chemical Compliance

---

Murrelektronik GmbH  
Falkenstraße 3  
71570 Oppenweiler  
GERMANY

Fon +49 7191 47-0  
Fax +49 7191 47-491000  
info@murrelektronik.de

Sitz der Gesellschaft: Oppenweiler  
Reg.-Gericht: AG Stuttgart HRB 270279  
Geschäftsführer: Dr. Ulrich Viethen,  
Jürgen Zeltwanger

UST-Id. Nr.: DE144742498  
Steuer Nr.: 51047/15734  
WEEE-Reg.-Nr.: DE 20188891

LBBW/BW-Bank Stuttgart  
IBAN: DE30 6005 0101 0008 0429 50  
SWIFT/BIC: SOLADEST600

Commerzbank Backnang  
IBAN: DE44 6024 1074 0790 1572 00  
SWIFT/BIC: COBADEFFXXX

Kreissparkasse Waiblingen  
IBAN: DE44 6025 0010 0000 0096 47  
SWIFT/BIC: SOLADES1WBN

Volksbank Backnang  
IBAN: DE85 6029 1120 0002 0270 03  
SWIFT/BIC: GENODES1VBK